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第５期四谷地区協議会会議録 

分科会名 第１分科会 開催回 第１回 

開催日 平成２６年６月１７日（火） 

出席者 区民 １０名 職 員  特別出張所職員２名 

主な協議

について 

１ テーマ別活動報告 

２ まちが望む道路のあり方について 

３ その他 

１ テーマ別活動報告及び情報提供、今年度の計画 

（１）お宝さがし(実)  担当委員報告 

ア 委員構成が若干変わった。 

イ 年間スケジュールを確認した。発表会は２月２８日（土）に開催する。 

ウ 次回の会議で企画を決定する。 

エ 募集チラシについて討議した。次回の会議で完成させ、町会に協力してもらい 

周知する。  

（２）観光まちづくり(実)  担当委員報告 

ア 玉川上水の冊子作りのため、委員のみで６月２１日にまち歩きを実施する。 

イ 水道局から資料を基にレクチャーを受ける。 

ウ 今年度、一般の参加者２名の予約申し込みがあった。 

（３）玉川上水 

・特になし。 

（４）四谷駅前まちづくり協議会 

 ・補償金の問題で地権者と個々に面談が進んでいる。６月３０日にまちづくり協議会

総会がある。まちづくり協議会が、区の主導でＵＲを呼んだ。 

（５）新宿駅南口地区基盤整備事業 

  ・特になし。 

（６）新宿駅東西自由通路 

  ・特になし。 

（７）新国立競技場建て替え工事 

  ・地権者が転居する先が新築中なので、来年３月まで猶予がある。取り壊しの入札は

丌調で、いつ始まるかわからない。 

（８）四谷を識る勉強会『四谷学』について 

  ア 第１回～第６回について 

    別紙概要のとおり 

  イ 今年度勉強会について 

・オリンピックが２０１０年に開催されるので、地域にちなんだエピソードを掘 
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り下げる。 

・山岡鉄舟について四谷四丁目の町会長の坂部健氏の講演を拝聴する。 

・尋野氏に国立競技場の昔話をお話しして頂く。 

・ビデオで記録に残す。 

・９月開催予定。開催日は９月１３日以外で高野リーダーが調整する。決定後、 

８月の広報に掲載する。 

２ まちが望む道路のあり方について 

・平成２４年の東京都の指針に合わせる。 

・自転車が通る箇所を検討する。 

・新宿区の通りは狭く、区民会議で、第３分科会の道路幅についての提案（地区協の都 

市マスタープラン）が反映されていない。 

・四谷地域の通りを実際に見て検証する。 

・４ｍに満たない道、４ｍ、６ｍ、８ｍ等、道路幅ごとに検証するべきか。同じ６ｍで 

 も一通か相互通行かを考慮すべきかを考える必要がある。 

・委員宅の近隣の現状を報告したらどうか。そこから拠点を決め、全員で検証する。 

・現実的に大きい道路からやった方がいいのではないか。 

・交通対策課に聞いてから検証した方がいいのではないか。 

・道路を整備し、自転車道路を車道に作るべきである。 

・新宿区は自転車等駐輪対策委員会、都市マスタープランを審議している。 

・審議会は区長の諮問機関であり、地区協議会とは違う。地区協議会はどういう地位で、 

どういう性質かをふまえてほしい。 

・東京都の方針を読み、次回の議題にする。 

・中川委員が質問事項をまとめ、９月に区の交通対策課長を呼んで説明してもらう。 

・中川委員がまとめた資料を事務局でコピーして、全委員に送る。 

（送付状の文面はリーダーが書く） 

・交通対策課には、新宿区全体の話のあとに四谷地区の話をしてもらう。 

・勉強して、こういう点について聞きたいという質問を事前に出す。 

３ その他 

・基本ルールは役員会で審議するのではないか。 

・質問が出たということをリーダーが役員会で話す。 

●次回会議日程 

お宝さがし実行委員会 ７月１日(火) 18時30分～ 四谷特別出張所会議室 

観光まちづくり実行委員会 ７月７日(月) 1４時～ 四谷特別出張所会議室 

第1分科会 ７月１５日(火) 18時30分～ 四谷特別出張所会議室 


